

Ministro de Cultura de Cuba dialogó con jóvenes artistas



Alonso (segundo de izquierda a derecha) se refirió a la necesidad de incentivar el ejercicio de la crítica de arte.

Foto: PL

La Habana, 10 nov (RHC) El titular del Ministerio de Cultura de Cuba, Alpidio Alonso reflexionó este miércoles con jóvenes de la vanguardia artística de la oriental ciudad de Holguín, sobre la importancia de potenciar el vínculo entre los creadores y las instituciones.

En el encuentro, en el que participaron miembros de la Asociación Hermanos Saíz (AHS) de dicha urbe, Alonso resaltó el papel de las nuevas generaciones para contrarrestar la guerra cultural contra Cuba,

desde el debate creador y el compromiso de dar lo mejor de cada uno en nuestras acciones.

En la sede de La Luz, editorial perteneciente a la AHS, el ministro se refirió a la necesidad de incentivar el ejercicio de la crítica de arte y los beneficios de esta como regulador de los procesos artísticos a nivel nacional y referente para el público.

El titular del sector conoció de la labor de ese sello por fomentar la literatura que abarca diversas iniciativas, entre ellas la producción de cápsulas y audiolibros, con voces de miembros de la AHS, como “10x10 Una cantidad misteriosa. Selección de poemas de Cintio Vitier”.

La agenda de Alonso en el territorio concluyó con un conversatorio sobre el trabajo del Movimiento de Artistas Aficionados y la visita a la exposición Barrunto, del artista de la plástica, Luis Silva. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276766-ministro-de-cultura-de-cuba-dialogo-con-jovenes-artistas>



Radio Habana Cuba